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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Schul- u. Sportausschuss 13.09.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der Ratfraktion Die Linke vom 05.09.2016 zur Unterstützung und
Würdigung von Leistungen von Bielefelder Athletinnen und Athleten, die an
olympischen und paralympischen Spielen teilgenommen haben

Text der Anfrage:

Bislang  haben (einschließlich aktuell mit Mieke Kröger) nur 7 Bielefelder Athletinnen und Athleten
an olympischen bzw. paralympischen Spielen der Neuzeit teilgenommen.
Vor dem Hintergrund eines Vier-Jahres-Zyklus und besonders hoher Hürden beim Qualifikations-
und Auswahlverfahren der nationalen und internationalen Fachverbände sowie der olympischen
bzw. paralympischen Institutionen wird mit der Nominierung eine außergewöhnliche sportliche
Leistung dokumentiert.

Frage:
In welcher Weise wurden bzw. werden die Bielefelder Athletinnen und Athleten durch die Stadt
Bielefeld in der Vorbereitungsphase ideell, finanziell und logistisch unterstützt?

Zusatzfrage:
In welcher Weise wurde bzw. wird die Leistung bei den olympischen und paralympischen Spielen
abseits der städtischen Ehrungsrichtlinien gewürdigt (z.B. offizielle Verabschiedung verbunden mit
Glückwünschen, Empfang durch die Stadt, Eintrag ins Goldene Buch der Stadt Bielefeld etc.)?

Unterschrift:

gez.
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